

ATAQUES DE LOS SUPERBOMBARDEROS
AL JAPÓN

El primer ataque aéreo al Japón dirigido por el Coronel Dolittle, que pintó como una demostración fugaz del poderío aéreo norteamericano que, como el nombre del comandante, "do little", que significa hacer poco, no ha hecho más que confirmar lo difícil que es atacar al Imperio Isleño, sin ningún resultado positivo militarmente considerado. Esto lo afirma con elocuencia el hecho de que no se había repetido la tentativa durante los años.

Después de ese lapso de tiempo, con aviones superbombardeos y con bases en el territorio chino, comenzaron de nuevo los norteamericanos el ataque contra el Japón. El debut de los superbombardeos especialmente construidos para esa acción, en número de 20, creyeron sorprender a los centros industriales del Japón en Kiushu, en la madrugada del día 16 de junio. Los japoneses, que vigilan las actividades norteamericanas en China conocían la existencia de esos aviones B29 y, por el sistema de vigilancia que tienen organizado, supieron de sus movimientos una hora antes y tuvieron el tiempo de prepararse para la defensa y contraataque, de tal modo que los aviones invasores, esperados en la oscuridad, fueron blanco de cíteros tiros de cañones antiaéreos antes de llegar a sus objetivos. Apresurados, tirando las bombas en el mar, trataron de huir, siendo perseguidos por los cazas japoneses. Perdieron 11 de los 20 aviones.

En la reciente acción del día 20 y 21 de agosto, una poderosa escuadra aérea de superbombardeos, compuesta de cerca de 80 aparatos, intentaron atacar varios puntos en Kiushu a la hora erupcional, a fin de ganar la oscuridad de la noche para huir; no tuvieron mejor suerte los sacrificados aviadores. Tan seria fué la derrota de la orgullosa escuadra aérea, que perdieron 23 de sus máquinas contra 3 que perdió el Japón. Y estos tres no fueron alcanzados por los bombarderos sino que los aviones japoneses se lanzaron en sus aparatos contra las máquinas enemigas, cayendo incendiados junto con los aparatos enemigos, cada uno de los cuales llevaban 11 tripulantes contra uno de los aparatos nipones.

ATAQUES DE LOS SUPERBOMBARDEROS
AL JAPÓN

El primer ataque aéreo al Japón dirigido por el Coronel Dolittle, que pintó como una demostración fugaz del poderío aéreo norteamericano que, como el nombre del comandante, "do little", que significa hacer poco, no ha hecho más que confirmar lo difícil que es atacar al Imperio Isleño, sin ningún resultado positivo militarmente considerado. Esto lo afirma con elocuencia el hecho de que no se había repetido la tentativa durante los años.

Después de ese lapso de tiempo, con aviones superbombardeos y con bases en el territorio chino, comenzaron de nuevo los norteamericanos el ataque contra el Japón. El debut de los superbombardeos especialmente construidos para esa acción, en número de 20, creyeron sorprender a los centros industriales del Japón en Kiushu, en la madrugada del día 16 de junio. Los japoneses, que vigilan las actividades norteamericanas en China conocían la existencia de esos aviones B29 y, por el sistema de vigilancia que tienen organizado, supieron de sus movimientos una hora antes y tuvieron el tiempo de prepararse para la defensa y contraataque, de tal modo que los aviones invasores, esperados en la oscuridad, fueron blanco de cíteros tiros de cañones antiaéreos antes de llegar a sus objetivos. Apresurados, tirando las bombas en el mar, trataron de huir, siendo perseguidos por los cazas japoneses. Perdieron 11 de los 20 aviones.

En la reciente acción del día 20 y 21 de agosto, una poderosa escuadra aérea de superbombardeos, compuesta de cerca de 80 aparatos, intentaron atacar varios puntos en Kiushu a la hora erupcional, a fin de ganar la oscuridad de la noche para huir; no tuvieron mejor suerte los sacrificados aviadores. Tan seria fué la derrota de la orgullosa escuadra aérea, que perdieron 23 de sus máquinas contra 3 que perdió el Japón. Y estos tres no fueron alcanzados por los bombarderos sino que los aviones japoneses se lanzaron en sus aparatos contra las máquinas enemigas, cayendo incendiados junto con los aparatos enemigos, cada uno de los cuales llevaban 11 tripulantes contra uno de los aparatos nipones.

【東京廿五日】帝国政府は去る昭和十七年八月中國中央儲備銀行に對して、一億圓の貸出をなしたものであるが、今回更に四億圓五ヶ年後返還の借款成約が、二十五日十六時正午に四億圓貸出してこの借款に關して

【東京廿五日】政府は官民一體の決戦体制整備完了のため、臨時議會開催準備に忙殺されてゐるが、二十五日の定例閣議に於て、その開催期日を来る九月六日より十日までの五日間とすることに決定をみた、依て小磯總理大臣は十五時三十分、宮中に参内し、聖上に謹んでこの旨奏上し奉つた

今回の臨時議會は、急迫せる時局の現状に鑑み、眞に官民一致協力、大和の實を擧げて、聖戰貫遂の決意を議會に反映し、各方面よりの重大提案を慎重審議する筈である

各重要提出案慎重審議されん

決戦下臨時議會九月六日開催

亞爾丁時報

CORREO ARGENTINO
FRANQUEO PAGADO
CONCESSION NO. 953
TARIFA REDONDA
CONCESSION NO. 711
發行所亞爾丁時報社
ブエノス・アイレス市
ウスパリアタ橋九八一
電話(二三)七〇五一
讀書料月額五十仙
Director:
T. MIDZUNO
REDACCION:
Uspalata 961
U. T. 22, 7061

はけだれこ

是非知らねばならぬ
成功の人を説く法
大秘訣

上野陽

[16]

一

二

三

四

五

六

七

八

九

十

十一

十二

十三

十四

十五

十六

十七

十八

十九

二十

二十一

二十二

二十三

二十四

二十五

二十六

二十七

二十八

二十九

三十

三十一

三十二

三十三

三十四

三十五

三十六

三十七

三十八

三十九

四十

四十一

四十二

四十三

四十四

四十五

四十六

四十七

四十八

四十九

五十

五十一

五十二

五十三

五十四

五十五

五十六

五十七

五十八

五十九

六十

六十一

六十二

六十三

六十四

六十五

六十六

六十七

六十八

六十九

七十

七十一

七十二

七十三

七十四

七十五

七十六

七十七

七十八

七十九

八十

八十一

八十二

八十三

八十四

八十五

八十六

八十七

八十八

八十九

九十

一百

一百零一

一百零二

一百零三

一百零四

一百零五

一百零六

一百零七

一百零八

一百零九

一百一十

一百一十一

一百一十二

一百一十三

一百一十四

一百一十五

一百一十六

一百一十七

一百一十八

一百一十九

一百二十

一百二十一

一百二十二

一百二十三

一百二十四

一百二十五

一百二十六

一百二十七

一百二十八

一百二十九

一百三十

一百三十一

一百三十二

一百三十三

一百三十四

一百三十五

一百三十六

一百三十七

一百三十八

一百三十九

一百四十

一百四十一

一百四十二

一百四十三

一百四十四

一百四十五

一百四十六

一百四十七

一百四十八

一百四十九

一百五十

一百五十一

小磯國昭傳

來間恭

人情無盡

曾つては陸軍切つての切れ者といはれ、昭和六年頃にはいはゆる青年將校の元緒とて或る方面からは恐怖の目で見られ、そのために中央復歸もむづかしく、遂には不運の退陣を餘儀なくされたといはれども小磯大將を豫備役の一将軍として見るに何と、これは噂とは似も附かぬ好々爺に過ぎない。

「軍服を脱ぐと、おれなんか社会學の一年生だ、これから三年ぐらん勉強をして出直さう」と言つた。

豫備役になつて間もなく、

實弟の健治氏が老伍長として出征すると聞いて郷里新庄町に歸り、多年愛用のピストルを贈つて「思ふ存分働いて来い」と激励し、それから兩親や舊友の慰みをし、小學校や中學校で一場の訓話をしたのち、五十年前の舊友を集めて心ゆきばかり語り、且つ飲み、また親戚の人々と酌み交はしたときには、

「わしや小供の時分にあ

り出来が良くなかつたでナ、こゝまで立身するとは思はな

んだよ」

先年、まだ重務局長のとき

に或る右翼の壯士が小磯さん

を嚇かさうとして却つてその

豪膽に驚き、その後は貰そ

て廻つたといふ逸話もある。

太郎氏（六〇）を今なお可

能い、その長男には自分と同

じ「國昭」の名を與へ長女さ

よさんは自分が仲人になつて現に出征中の石川中佐に嫁

がせた。

大枚九百圓

小磯さんの親孝行と來たら

部内では名高いもので、嚴父

淮氏が有爲の材幹を持ちなが

ら病氣のために官途を退かれ

てから大將の孝養を怠らざる

家庭内では無論のこと

たまく父君の病状がよい時

に小旅行た連れ出され、汽車

の乗り降りや便所通ひなどに

は軍服姿のまゝ父君を背負う

六年に八十歳で亡くなられ

るまで、現在の東京麻布森元

町の宅に同居された。大將は

省へ通勤したものであつた。

また母堂きん子刀自は昭和

五年に八十九歳で亡くなられ

るまで、現在の